

D'abord Notre Saint-Père le Pape qui aime tant les Congrès eucharistiques, les bénit de tout son cœur et s'y fait représenter par un Cardinal Légat. Priez d'avance pour le Cardinal qui sera chargé de cette mission. Priez pour les autres Cardinaux, les Archevêques, et les Evêques qui y assisteront en grand nombre.

Recommandez particulièrement Mgr Heylen, Evêque de Namur, Président général des Congrès eucharistiques et si dévoué à la prospérité des œuvres du Très Saint Sacrement. Et puis Mgr Schoepfer, l'Evêque de Tarbes et de Lourdes, qui sera accablé de tant de travaux et de soucis précisément à cause de sa situation privilégiée.

Priez pour tous les orateurs qui auront à prendre la parole en chaire et dans les séances d'études, ou dans les assemblées générales, afin que leurs discours enflammés mettent le feu à tous les cœurs.

Vous voyez, chers enfants, que vous avez de l'ouvrage, travaillez donc et surtout *faites travailler le Très Saint Sacrement*, comme disait le Vénérable Pierre-Julien Eymard.

A Dieu, chers petits amis, je vous salue et bénis de tout cœur.

Votre ami dévoué,

Henri DURAND, S. S. S.

Congrès eucharistique régional

DE

Sainte-Thérèse.



Magnifique volume de 180 pages, illustré de nombreuses gravures hors-texte, donnant le compte rendu complet et détaillé des solennités et des séances du premier Congrès eucharistique régional tenu au Canada.

L'Education religieuse et eucharistique des enfants dans la famille et à l'école: tel a été le thème des travaux et des délibérations du Congrès. A ce titre, encore le présent volume se recommande-t-il à tous les éducateurs de la jeunesse: pères et mères de famille, instituteurs et institutrices. Il paraîtra au commencement de juin.

Prix : 35cts, franco, 40cts.